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　本年度は、多くの不可抗力事項により、世界的にも非常に厳しい１年となりました。
　新型コロナウイルス感染拡大だけでも行動に制限がかかる中で、天災や戦争の勃発など
があり、インフレがさらに進行してしまいました。会員の皆様も本当に大変な中、ロータ
リー活動を続けていただき、頭が下がる思いで本当に感謝しております。

　本年度スローガン、ロータリー活動を通じて『みんなに希望と笑顔を！そしてロータリ
アンの成長！』と掲げました。
　コロナ禍の中、先行きの見えない中で亡くなる命を目の当たりにし、非常に心が痛みま
した。なんとか希望の光を見つけるために出来ることを精一杯行いたいという気持ちが、
私の中に生まれ少しでも手助けになればと思い、活動を取り組んできました。
　そのような思いが強く、時には厳しく、時にはご助力いただき、八尾ロータリークラブの
力を見せていただけき心強くもありました。
　事業計画も不可抗力事項により阻まれる事態の中で、中止することなく代替案で実行す
ることができました。このような緊急事態だからこそ何が出来るのか、八尾ロータリーク
ラブだからこそ何が出来るのかを考え、超えられない壁はないと考え前に進むことが出来
たと感謝しております。
　活動を行っていくため、例会の必要性・重要性を感じZoomによるハイブリッドで行い
ました。皆様にご協力いただき有り難う御座いました。年度の最終月になりリアルでの
例会が行うことが出来るようになり一安心しております。

活動報告
●クラブ管理運営委員会、コロナ禍でありながら組織力を発揮していただき、一年の活動
を行うことが出来ました。児林委員長はじめ、委員の皆様が方針を真摯に受け止めていた
だき、そして行動をしていただけたことで平均出席率70％をコロナ禍達成しましたことを
感謝しております。

●ＳＡＡ委員会、委員長の西村さんはじめ委員会メンバーにて、Zoomと出席と選択制と
しコロナ禍の中、ハイブリッド設営のため、毎回朝10時より例会場にて機器の設置を毎回
行なっていただきました。当初は機械の故障などありスムーズとはいえませんが、初めて
の取り組みでご苦労をおかけました。そして、オクトンでの例会販売や創意工夫の中、ニ
コニコ箱　脅威の564万円達成していただきました。１年間誠にありがとうございまし
た。

●越中八尾委員会、コロナ禍で実行できていませんが、６月７日に越中八尾ＲＣへ１泊２

日で訪問していただきました。
　300年受け継がれてきた「越中八尾おわら風の盆」コロナ禍で２年間中止となっている
が、伝統文化の継承に危機感を抱き、本年度は実行されるようです。

●国際奉仕委員会としてフィリンピンの子供たちへの支援、昨年の暮れに台風が直撃し、
セブ島の住人の危機とも言える事態が起こりました。物資を運ぶ船のエンジンが故障し、
小さな船で物資を運んでいる状態でした。委員会より内容の変更として船舶の修理とし
予算を引き当て、本年の５月に修理が終わり物資の支援、離島へのスタディプログラムの

『足』となり、日本・フィリピンの子どもたちをつなぐ国際交流の場として活躍しておりま
す。
　また台北東ＲＣ第58回認承授与式も現地には行けないが、ビデオレターに字幕を入れる
など行いました。
　コンゴ民主共和国の支援、大阪日本語教育センターの食事支援と、臨機応変に対応して
いただくことが出来ました。１年間ありがとうございました。

●社会奉仕委員会にて子どもたちの未来のために取り組んでいただけました。里親・里
子支援プロジェクトもコロナ感染拡大により中止となり、委員会より代替え事業として、
学校教育で必修科目となるプログラミング教育ですが、教育体制が不十分との指摘がある
中、子どもたちが興味を持ち創造性を育みながら、プログラミングを学べる教材として、当
クラブ所属会員が経営する教材販売会社を通じ、アーテックロボ2.0を寄贈しました。里
子たちの将来に繋がる持続的成長を促し、サステナビリティな展開を期待できる形で実行
できました。
　2021年12月４日にはロータリデー八尾2021として、恒例の八尾市本町２丁目公園にて
イルミネーション点灯式を行いました。恒例となり八尾市民に対し八尾ロータリークラ
ブを周知させていただき、年末年始の防犯に資することが少しでもできたと感じていま
す。
　高齢者・障害者施設で餅つきを行い、八尾ＲＡＣ会員と共に温かい交流ができましたこ
と、ありがとうございました。

●親睦活動委員会、初親睦日帰り旅行　７月14日當麻寺を拝観し、写仏と学びのある説法
を体験させていただきました。辻甚でフランス料理を楽しみ、アトラクションにはマジッ
クショーで楽しんでいただきました。例会中にはヒョウも降ってどうなることかと思い
ましたが、現地へ到着すると天気も回復しました。秋の親睦日帰り旅行は11月17日に有
馬温泉紅葉閣へ行きました。美しい秋の紅葉を楽しめました。12月15日にはコンラッド
ホテル大阪にて忘年家族会を開催し、会員・家族を含め83名が参加いただきました。メイ
ンアトラクションにはオール阪神巨人様の漫才、唄を披露して頂き大変盛り上がりまし

た。また親睦活動委員会の皆さんから豪華なビンゴゲームで楽しい会となりました。５
月11日には総勢33名で春の日帰り親睦会で中之島にある薔薇園に行き天候にも恵まれ、
綺麗に咲いている薔薇を楽しく鑑賞できました。その後に中之島美術館でモディリアー
ニ展を観覧。そしてリーガロイヤルホテルのダイヤモンドホールで食事を楽しく頂き、芸
術と美食の楽しい１日でした。初親睦日帰り旅行、秋の親睦日帰り旅行、忘年家族会、春の
日帰り親睦旅行とコロナ禍の厳しい状況の中、感染防止対策を第一に考え実施して頂きま
した。ありがとうございます。

●プログラム委員会、外部講師21名　委員会発表18回　松井大阪市長、大松八尾市長から
芸妓さん、元阪神タイガース八木選手、元関西テレビアナウンサー山本様と幅の広い講師
の方に卓話をいただきました。公開卓話も２回行い多くの外部の方にもご参加いただけ
るようにしました。誠にありがとうございました。

●クラブ研修委員会、コロナ禍の影響で思うようには活動はできない一年間でしたが、
Zoom例会で原点回帰をテーマに卓話を行ったほか、各委員会の役割などについて考えま
した。また、ローターアクト例会にて井川委員長、柏木会員の２名よりロータリーの基本
理念、歴史について、職業奉仕のお話を実施していただきました。誠にありがとうござい
ました。

●職業奉仕委員会、職業奉仕月間の卓話を行うことができました。４月５月６月と３回に
渡り、クラブ会員のもと職業奉仕委員会を開催し総合扶助の実現に取り組みました。井川
会員、小谷会員に講師になっていただき、学びに繋がりました。ありがとうございました。

●米山奨学委員会、山本隆一委員長のもと、米山奨学生に今年度から２年間、フランス在籍
のウアール，ミナ　ミネア　アレクサンドラさんが選出されました。カウンセラーには井
川会員にお願いしました。ミナさんはロータリー例会、行事やラック例会にも活発に参加
されており、国際交流が実施されました。とても前向きな奨学生です。ありがとうござい
ました。

●インターアクト委員会は、金光八尾高校へ冷感素材マスク1000枚寄贈、新入生歓迎会を
踏まえクリーンハイクの実行、インターアクト年次大会のZoom開催など校内でのクラブ
活動が中止となるが、止まることなく活動が出来ました。今年度はインターアクター新入
生38名も増え喜ばしい限りです。次年度からの活躍に期待します。ありがとうございま
した。

●青少年奉仕委員会、稲田委員長のもと８月３日予定のリーダー研修、８月３日予定の

リーダー研修、８月19日20日予定の自然の中で曽爾高原研修が緊急事態のため、中止とな
りました。子ども食堂、不登校児童支援への協力、支援として子ども食堂に10万円「輝」に
30万円の支援金贈呈し子どもたちの希望の場所への協力。
　団体新年恒例の少年サッカー大会、サッカーを通して、子どもたちの成長や勇気・自信、
行動力を得て心の成長を願い、八尾ロータリークラブが主催となり開催させていただきま
した。またチーム力、コミュニケーション力や規律などを養い、自立した明るい子どもた
ちの生活のため支援をさせていただきました。

●ロータリー財団委員会、年次基金＄153,66（未達） ポリオ基金＄50（達成）べネフェクタ
ー１名輩出出来ました。ありがとうございました。

●クラブ広報委員会、例会での写真撮影、設営のお手伝い、年間を通しての活動報告の動画
撮影等を着実に行っていただき、ありがとうございました。

●出席委員会、富田委員長が中心になり、このコロナ禍の状況の中、富田委員長自ら100％
リアル出席を実施され、会員出席率の向上に努めていただきました。最終例会には会員へ
のホームクラブ例会皆出席賞、記念品の贈呈式を実施していただきました。１年間ありが
とうございました。

●戸田会員を偲ぶ会
　令和４年４月25日14：30～執り行われました。
　令和４年２月２日にご逝去されました戸田孝様は、八尾ロータリークラブの至宝で博識
な人格者でございました。我々八尾ロータリアンとして、数々の教えをいただきました。
　その人生においてロータリーの標語である「超我の奉仕」を実践されました。ロータ
リーでのご活動、特に1982-83年度における地区ガバナーとしてのご功績を偲び、謹んで
哀悼の意を表します。

●佐野会員入会50周年記念祝賀会　会員・他クラブ・元会員も含めご家族含め総勢53名
のご出席いただきました。50年　半世紀のロータリー活動に重みを感じさせていただき
ました。ありがとうございます。

●ローターアクト委員会にてさまざまな活動が出来ました。コロナ禍により延期されて
いた八尾ローターアクト認定状伝達式も、ようやく執り行うことができました。今年度は
ローターアクトクラブより２名のロータリアンが誕生しました。また、インターアクトク
ラブからローターアクトクラブそしてロータリークラブと若者の気持ちを途絶えさせる
ことなく活動の場を提供することができました。八尾ロータリークラブとして、大きな課

幹 事　新　宮　一　誓

題を叶えることとなりました。
　献血やＲＹＬＡセミナー数多くの活動をしていただきありがとうございました。

●会員増強委員会、コロナ禍で増強が難しい中にもかかわらず、８名に入会していただき
ました。８月の増強月間には地区増強委員会の加茂委員長に卓話をしていただきました。
新入会員向けセミナーについては、コロナの影響で開催できませんでした。退会０を目指
しましたが、残念ながら10名が退会となりました。このところは感染状況も落ち着き、
やっとリアルの例会が開催できています。やはり対面で会える喜びを再確認しています。
会員同士が顔を合わせる機会が大切だと、改めて感じます。次年度も増強と退会防止に取
り組んでください。

●クラブ戦略計画委員会、井川委員長のもと11月10日に料亭山徳にて新入会員とカウン
セラー計17名が参加しました。カウンセラーの佐野会員、居相会員らのお話から始まり大
変勉強になる研修、懇親会が行われました。また新入会員８名に対してのオリエンテー
ションを井川委員長にて行っていただきました。ありがとうございます。

●一部活動が中止となりましたが、不可抗力事項と逆境の中で、八尾ロータリークラブと
して全てではありませんが、止まる事なく活動が出来ました。
　2021-22年度会長を終わるにあたり、幹事新宮様はじめ会員の皆様には並々ならぬご尽
力を賜り誠に有り難う御座います。

　本年度　拙い幹事ではありましたが、最後までクラブ運営にご協力頂きまして本当にあ
りがとうございました。
　2年余り続いているコロナ禍にも拘らず、大阪府の指針に基づき田中会長を中心に会員
の皆様・理事役員の皆様の御理解の上に「風の時代」に相応しく「ハイブリッド戦略」にい
ち早く移行できました事感謝申し上げます。
　我々を取り巻く環境も厳しさを一段と増していますが「明けない夜はない」という思い
でこれからも頑張っていきたいと思います。
　一年間ロータリークラブについて勉強させて頂きありがとうございました。
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ましたが、現地へ到着すると天気も回復しました。秋の親睦日帰り旅行は11月17日に有
馬温泉紅葉閣へ行きました。美しい秋の紅葉を楽しめました。12月15日にはコンラッド
ホテル大阪にて忘年家族会を開催し、会員・家族を含め83名が参加いただきました。メイ
ンアトラクションにはオール阪神巨人様の漫才、唄を披露して頂き大変盛り上がりまし

た。また親睦活動委員会の皆さんから豪華なビンゴゲームで楽しい会となりました。５
月11日には総勢33名で春の日帰り親睦会で中之島にある薔薇園に行き天候にも恵まれ、
綺麗に咲いている薔薇を楽しく鑑賞できました。その後に中之島美術館でモディリアー
ニ展を観覧。そしてリーガロイヤルホテルのダイヤモンドホールで食事を楽しく頂き、芸
術と美食の楽しい１日でした。初親睦日帰り旅行、秋の親睦日帰り旅行、忘年家族会、春の
日帰り親睦旅行とコロナ禍の厳しい状況の中、感染防止対策を第一に考え実施して頂きま
した。ありがとうございます。

●プログラム委員会、外部講師21名　委員会発表18回　松井大阪市長、大松八尾市長から
芸妓さん、元阪神タイガース八木選手、元関西テレビアナウンサー山本様と幅の広い講師
の方に卓話をいただきました。公開卓話も２回行い多くの外部の方にもご参加いただけ
るようにしました。誠にありがとうございました。

●クラブ研修委員会、コロナ禍の影響で思うようには活動はできない一年間でしたが、
Zoom例会で原点回帰をテーマに卓話を行ったほか、各委員会の役割などについて考えま
した。また、ローターアクト例会にて井川委員長、柏木会員の２名よりロータリーの基本
理念、歴史について、職業奉仕のお話を実施していただきました。誠にありがとうござい
ました。

●職業奉仕委員会、職業奉仕月間の卓話を行うことができました。４月５月６月と３回に
渡り、クラブ会員のもと職業奉仕委員会を開催し総合扶助の実現に取り組みました。井川
会員、小谷会員に講師になっていただき、学びに繋がりました。ありがとうございました。

●米山奨学委員会、山本隆一委員長のもと、米山奨学生に今年度から２年間、フランス在籍
のウアール，ミナ　ミネア　アレクサンドラさんが選出されました。カウンセラーには井
川会員にお願いしました。ミナさんはロータリー例会、行事やラック例会にも活発に参加
されており、国際交流が実施されました。とても前向きな奨学生です。ありがとうござい
ました。

●インターアクト委員会は、金光八尾高校へ冷感素材マスク1000枚寄贈、新入生歓迎会を
踏まえクリーンハイクの実行、インターアクト年次大会のZoom開催など校内でのクラブ
活動が中止となるが、止まることなく活動が出来ました。今年度はインターアクター新入
生38名も増え喜ばしい限りです。次年度からの活躍に期待します。ありがとうございま
した。

●青少年奉仕委員会、稲田委員長のもと８月３日予定のリーダー研修、８月３日予定の

リーダー研修、８月19日20日予定の自然の中で曽爾高原研修が緊急事態のため、中止とな
りました。子ども食堂、不登校児童支援への協力、支援として子ども食堂に10万円「輝」に
30万円の支援金贈呈し子どもたちの希望の場所への協力。
　団体新年恒例の少年サッカー大会、サッカーを通して、子どもたちの成長や勇気・自信、
行動力を得て心の成長を願い、八尾ロータリークラブが主催となり開催させていただきま
した。またチーム力、コミュニケーション力や規律などを養い、自立した明るい子どもた
ちの生活のため支援をさせていただきました。

●ロータリー財団委員会、年次基金＄153,66（未達） ポリオ基金＄50（達成）べネフェクタ
ー１名輩出出来ました。ありがとうございました。

●クラブ広報委員会、例会での写真撮影、設営のお手伝い、年間を通しての活動報告の動画
撮影等を着実に行っていただき、ありがとうございました。

●出席委員会、富田委員長が中心になり、このコロナ禍の状況の中、富田委員長自ら100％
リアル出席を実施され、会員出席率の向上に努めていただきました。最終例会には会員へ
のホームクラブ例会皆出席賞、記念品の贈呈式を実施していただきました。１年間ありが
とうございました。

●戸田会員を偲ぶ会
　令和４年４月25日14：30～執り行われました。
　令和４年２月２日にご逝去されました戸田孝様は、八尾ロータリークラブの至宝で博識
な人格者でございました。我々八尾ロータリアンとして、数々の教えをいただきました。
　その人生においてロータリーの標語である「超我の奉仕」を実践されました。ロータ
リーでのご活動、特に1982-83年度における地区ガバナーとしてのご功績を偲び、謹んで
哀悼の意を表します。

●佐野会員入会50周年記念祝賀会　会員・他クラブ・元会員も含めご家族含め総勢53名
のご出席いただきました。50年　半世紀のロータリー活動に重みを感じさせていただき
ました。ありがとうございます。

●ローターアクト委員会にてさまざまな活動が出来ました。コロナ禍により延期されて
いた八尾ローターアクト認定状伝達式も、ようやく執り行うことができました。今年度は
ローターアクトクラブより２名のロータリアンが誕生しました。また、インターアクトク
ラブからローターアクトクラブそしてロータリークラブと若者の気持ちを途絶えさせる
ことなく活動の場を提供することができました。八尾ロータリークラブとして、大きな課
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題を叶えることとなりました。
　献血やＲＹＬＡセミナー数多くの活動をしていただきありがとうございました。

●会員増強委員会、コロナ禍で増強が難しい中にもかかわらず、８名に入会していただき
ました。８月の増強月間には地区増強委員会の加茂委員長に卓話をしていただきました。
新入会員向けセミナーについては、コロナの影響で開催できませんでした。退会０を目指
しましたが、残念ながら10名が退会となりました。このところは感染状況も落ち着き、
やっとリアルの例会が開催できています。やはり対面で会える喜びを再確認しています。
会員同士が顔を合わせる機会が大切だと、改めて感じます。次年度も増強と退会防止に取
り組んでください。

●クラブ戦略計画委員会、井川委員長のもと11月10日に料亭山徳にて新入会員とカウン
セラー計17名が参加しました。カウンセラーの佐野会員、居相会員らのお話から始まり大
変勉強になる研修、懇親会が行われました。また新入会員８名に対してのオリエンテー
ションを井川委員長にて行っていただきました。ありがとうございます。

●一部活動が中止となりましたが、不可抗力事項と逆境の中で、八尾ロータリークラブと
して全てではありませんが、止まる事なく活動が出来ました。
　2021-22年度会長を終わるにあたり、幹事新宮様はじめ会員の皆様には並々ならぬご尽
力を賜り誠に有り難う御座います。

　本年度　拙い幹事ではありましたが、最後までクラブ運営にご協力頂きまして本当にあ
りがとうございました。
　2年余り続いているコロナ禍にも拘らず、大阪府の指針に基づき田中会長を中心に会員
の皆様・理事役員の皆様の御理解の上に「風の時代」に相応しく「ハイブリッド戦略」にい
ち早く移行できました事感謝申し上げます。
　我々を取り巻く環境も厳しさを一段と増していますが「明けない夜はない」という思い
でこれからも頑張っていきたいと思います。
　一年間ロータリークラブについて勉強させて頂きありがとうございました。
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　本年度は、多くの不可抗力事項により、世界的にも非常に厳しい１年となりました。
　新型コロナウイルス感染拡大だけでも行動に制限がかかる中で、天災や戦争の勃発など
があり、インフレがさらに進行してしまいました。会員の皆様も本当に大変な中、ロータ
リー活動を続けていただき、頭が下がる思いで本当に感謝しております。

　本年度スローガン、ロータリー活動を通じて『みんなに希望と笑顔を！そしてロータリ
アンの成長！』と掲げました。
　コロナ禍の中、先行きの見えない中で亡くなる命を目の当たりにし、非常に心が痛みま
した。なんとか希望の光を見つけるために出来ることを精一杯行いたいという気持ちが、
私の中に生まれ少しでも手助けになればと思い、活動を取り組んできました。
　そのような思いが強く、時には厳しく、時にはご助力いただき、八尾ロータリークラブの
力を見せていただけき心強くもありました。
　事業計画も不可抗力事項により阻まれる事態の中で、中止することなく代替案で実行す
ることができました。このような緊急事態だからこそ何が出来るのか、八尾ロータリーク
ラブだからこそ何が出来るのかを考え、超えられない壁はないと考え前に進むことが出来
たと感謝しております。
　活動を行っていくため、例会の必要性・重要性を感じZoomによるハイブリッドで行い
ました。皆様にご協力いただき有り難う御座いました。年度の最終月になりリアルでの
例会が行うことが出来るようになり一安心しております。
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●佐野会員入会50周年記念祝賀会　会員・他クラブ・元会員も含めご家族含め総勢53名
のご出席いただきました。50年　半世紀のロータリー活動に重みを感じさせていただき
ました。ありがとうございます。

●ローターアクト委員会にてさまざまな活動が出来ました。コロナ禍により延期されて
いた八尾ローターアクト認定状伝達式も、ようやく執り行うことができました。今年度は
ローターアクトクラブより２名のロータリアンが誕生しました。また、インターアクトク
ラブからローターアクトクラブそしてロータリークラブと若者の気持ちを途絶えさせる
ことなく活動の場を提供することができました。八尾ロータリークラブとして、大きな課

幹 事　新　宮　一　誓

題を叶えることとなりました。
　献血やＲＹＬＡセミナー数多くの活動をしていただきありがとうございました。

●会員増強委員会、コロナ禍で増強が難しい中にもかかわらず、８名に入会していただき
ました。８月の増強月間には地区増強委員会の加茂委員長に卓話をしていただきました。
新入会員向けセミナーについては、コロナの影響で開催できませんでした。退会０を目指
しましたが、残念ながら10名が退会となりました。このところは感染状況も落ち着き、
やっとリアルの例会が開催できています。やはり対面で会える喜びを再確認しています。
会員同士が顔を合わせる機会が大切だと、改めて感じます。次年度も増強と退会防止に取
り組んでください。

●クラブ戦略計画委員会、井川委員長のもと11月10日に料亭山徳にて新入会員とカウン
セラー計17名が参加しました。カウンセラーの佐野会員、居相会員らのお話から始まり大
変勉強になる研修、懇親会が行われました。また新入会員８名に対してのオリエンテー
ションを井川委員長にて行っていただきました。ありがとうございます。

●一部活動が中止となりましたが、不可抗力事項と逆境の中で、八尾ロータリークラブと
して全てではありませんが、止まる事なく活動が出来ました。
　2021-22年度会長を終わるにあたり、幹事新宮様はじめ会員の皆様には並々ならぬご尽
力を賜り誠に有り難う御座います。

　本年度　拙い幹事ではありましたが、最後までクラブ運営にご協力頂きまして本当にあ
りがとうございました。
　2年余り続いているコロナ禍にも拘らず、大阪府の指針に基づき田中会長を中心に会員
の皆様・理事役員の皆様の御理解の上に「風の時代」に相応しく「ハイブリッド戦略」にい
ち早く移行できました事感謝申し上げます。
　我々を取り巻く環境も厳しさを一段と増していますが「明けない夜はない」という思い
でこれからも頑張っていきたいと思います。
　一年間ロータリークラブについて勉強させて頂きありがとうございました。
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７.  ７

７. 28

８.  ４

９.  １

被選理事会議事録の件
上半期会費請求書の件
地区運営資金・地区活動資金・地区大会資金送金の件
新入会員の件（加藤 優様）
出席規定適用免除者確認の件
ロータリークラブ公式グッズプレゼントし、
　　　　　　　　　　ニコニコ増額につなげる件
Zoomモニターと収納用具の購入の件
親睦旅行の件
ローターアクトクラブ活動費・協力金の件
米山奨学生初親睦旅行参加の件
事務局員有給休暇の件
会計予算の件
新入会員カウンセラーの件

「静岡県熱海豪雨災害」支援金の件
八尾タイムズ購読料の件
SAA・親睦活動委員会シフト作成の件

大阪病院学会抄録への広告掲載のお願い告知の件
リーダー研お茶の差し入れの件

議事録
会計報告
新入会員の件（児林健太様）
退会の件（川村健司会員）
例会時のお茶の件
例会出欠確認FAX様式の件
初親睦旅行収支報告の件
例会卓話お土産の件
金光八尾中学校高等学校冷感マスク贈呈の件
キャシュレス（カードリーダー導入）の件
ボランティア保険の件
事務局お盆休みの件

議事録
会計報告
例会卓話者謝礼の件
Zoom機器収納用具及び設置台と台車の購入の件
八尾市市民憲章推進協議会会費の件
指名委員会（指名委員長）の件
八尾RAC地区補助金・繰越金の振替の件
例会開催について
佐賀・長崎豪雨災害支援金の件

議事録
会計報告
例会時の食事提供再開の件
秋の親睦会の件
例会卓話の件
台北東RC周年お祝いビデオレターの件
オフィスゼットレンタルサーバの件
６０周年記念誌郵送の件
お見舞い金の件

例会時弁当納入業者
　　　　山徳２回/月、高砂1回/月、太郎従１回/月

秋の親睦会の件
忘年家族会の件

会計報告
秋の親睦会の件
忘年家族会の件
例会での卓話の件
ロータリーデー八尾2021の件
里親・里子支援事業（宿泊レクリエーション）の件
高齢者・障碍者施設もちつき事業の件
地区大会信任状の件
2022-23年度地区出向推薦の件
名簿作成の件
居相会員クラブ戦略委員会へ復帰の件
八尾 RAC承認伝達式実行委員会設立の件
第32回新春サッカー大会の件

議事録
会計報告
新入会員（北山弾也様）の件
秋の親睦会収支報告の件
忘年家族会の件
職業奉仕委員会勉強会に使用する小冊子購入の件
フィリピン・スラムにラーニングセンターを
もちつき大会の件
八尾市青少年問題協議会委員の派遣依頼の件
新年初例会の件
事務局年末年始休暇の件

12/1卓話小谷様礼金の件

中川会員弔慰金の件
12/26「もちつき」事業もち米代

10.  ６

10.  ８

10. 12

11. 10

12.  １

12.  ４

12.  ８

１. 12

２.  ２

２. 10

３.  ２

４.  ６

議事録
会計報告
下半期会費請求書の件
国際プロジェクト参加申し込みの件
６年生卒業記念親善試合兼
　　ロータリー・ラグビーフレンドシップマッチ協賛の件
大阪アーバンRC
　　創立10周年記念式典・講演会・祝賀会の件
新年初例会キャンセルの件
IM第4組ロータリーデーの件

議事録
会計報告（１２月・１月）
カードリーダー導入事業報告の件
高齢者・障碍者施設もちつき事業報告の件

「トンガ海底火山大規模噴火」支援金の件
ビデオ制作費の件
退会会長経験者週報の郵送の件

フィリピン・セブ地方物資支援の船舶修理の件

議事録
会計報告
2022-23年度のための
　　　　地区研修・協議会クラブ分担金の件
第34回全国ローターアクト研修会本登録費の件

「ウクライナ危機」緊急人道支援金の件
事務局の件
宮川会員のご母堂弔慰金の件

議事録
会計報告
例会での卓話および佐野会員在籍50年のお祝いの件
子ども食堂及び特定非営利活動法人「輝」支援の件
春の親睦会の件
中島会員「旭日単光章」お祝いの件
4/27卓話山本浩之様時間PM:2：00まで延長
DocuWorks9の件
5/11（水）第1例会前AM10:30～理事会時間変更の件
退会の件（三木会員）

議事録
会計報告
ネットバンキング（大阪シティ信用金庫）導入の件
里親・里子支援事業（プログラミング教育機材寄贈）の件
八尾をきれいにする運動推進本部への本部委員派遣の件 
退会の件（小林・奥谷・北野・竹原会員）
お見舞金の件（児林会員、森島事務局員）
6/1新旧合同理事会
５月末活動報告書、活動計画書提出
6/8大谷ガバナー補佐来訪　新旧合同三役

会計報告
2022年度決議審議会上程決議案承認の件

「交通事故をなくす運動」
　　八尾市推進本部委員の異動の確認について
大阪フレンドRC第23回クラブ創立記念例会
　　　　　　　　　（第982回例会）お祝いの件
春の親睦会収支報告の件
ロータリーデー八尾（イルミネーション）収支報告の件
里親・里子支援事業　追加費用の件
里親・里子支援事業　収支報告の件

退会の件（小山会員・西会員）

５. 11

６.  １

６.  ４



2021～2022年度　会計報告
八尾ロータリークラブ　損益計算書

予　算 決　算 予算比
管理運営費
会　費
訪問ロータリアンからの徴収
入会費
雑収入
預金利息収入
特別会費
　　　　　小　計

奉仕活動
募金活動（ニコニコ箱）
国際奉仕基金
事業積立金
受領寄付
投資収益
預金利息収入
　　　　　小　計

収入合計

319,667
84,000
100,000
1,000
32

17,312
¥522,011

64,142
0
0
0
0

112
¥64,254

¥586,265

収　入 2022年6月30日で終了する年度

-９-

予　算 決　算 予算比

支　出 2022年6月30日で終了する年度

管理運営費
会場費
食事代
地代家賃
水道光熱費
支払賃金
厚生費
旅費交通費
研修費
通信費
印刷費
図書費
慶弔費
諸謝費
備品費
消耗品費
諸会議費
雑費
顧問料
リース料
予備費
　　　　　小　計

クラブ委員会
出席委員会
親睦委員会
プログラム委員会
クラブ研修委員会
クラブ広報委員会
ＳＡＡ委員会
会員増強推進委員会
越中八尾ＲＣ担当委員会
予備費
　　　　　小　計

奉仕活動
社会奉仕
職業奉仕
国際奉仕
ロータリー財団
米山奨学会
青少年奉仕
インターアクト
ローターアクト
予備費
　　　　　小　計

支出合計

当期収支差額

18,358,000
0

400,000

818,740
¥19,576,740

5,580,000

¥5,580,000

¥25,156,740

18,677,667
84,000
500,000
1,000
32

836,052
¥20,098,751

5,644,142

112
¥5,644,254

¥25,743,005

1,188,440
5,033,600
1,400,000
100,000
2,600,000
450,000

0
120,000
350,000
400,000
10,000
400,000
360,000
30,000
800,000
50,000
105,000
50,000
587,680
1,900,942

¥15,935,662

50,000
1,700,000
1,000,000
100,000
1,800,000
900,000
50,000
30,000

¥5,630,000

2,080,000
50,000

1,000,000
0

50,000
1,100,000
700,000
600,000
8,444,282

¥14,024,282

¥35,589,944

¥-10,433,204

1,227,360
2,632,707
1,386,000
90,361

3,583,210
406,972

0
113,000
485,265
397,100

0
382,500
330,000
6,050

540,352
29,010
44,389
50,000
520,872
51,378

¥12,276,526

37,521
2,290,875
1,010,220

0
1,428,460
900,969

0
0
0

¥5,668,045

1,574,226
42,618
972,080

0
26,540
679,833
426,930
965,330
56,380

¥4,743,937

¥22,688,508

¥3,054,497

38,920
-2,400,893
-14,000
-9,639
983,210
-43,028

0
-7,000
135,265
-2,900
-10,000
-17,500
-30,000
-23,950
-259,648
-20,990
-60,611

0
-66,808

-1,849,564
¥-3,659,136

-12,479
590,875
10,220
-100,000
-371,540

969
-50,000
-30,000

0
¥38,045

-505,774
-7,382
-27,920

0
-23,460
-420,167
-273,070
365,330

-8,387,902
¥-9,280,345

¥-12,901,436

¥13,487,701
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八尾 RAC承認伝達式実行委員会設立の件
第32回新春サッカー大会の件

議事録
会計報告
新入会員（北山弾也様）の件
秋の親睦会収支報告の件
忘年家族会の件
職業奉仕委員会勉強会に使用する小冊子購入の件
フィリピン・スラムにラーニングセンターを
もちつき大会の件
八尾市青少年問題協議会委員の派遣依頼の件
新年初例会の件
事務局年末年始休暇の件

12/1卓話小谷様礼金の件

中川会員弔慰金の件
12/26「もちつき」事業もち米代

10.  ６

10.  ８

10. 12

11. 10

12.  １

12.  ４

12.  ８

１. 12

２.  ２

２. 10

３.  ２

４.  ６

議事録
会計報告
下半期会費請求書の件
国際プロジェクト参加申し込みの件
６年生卒業記念親善試合兼
　　ロータリー・ラグビーフレンドシップマッチ協賛の件
大阪アーバンRC
　　創立10周年記念式典・講演会・祝賀会の件
新年初例会キャンセルの件
IM第4組ロータリーデーの件

議事録
会計報告（１２月・１月）
カードリーダー導入事業報告の件
高齢者・障碍者施設もちつき事業報告の件

「トンガ海底火山大規模噴火」支援金の件
ビデオ制作費の件
退会会長経験者週報の郵送の件

フィリピン・セブ地方物資支援の船舶修理の件

議事録
会計報告
2022-23年度のための
　　　　地区研修・協議会クラブ分担金の件
第34回全国ローターアクト研修会本登録費の件

「ウクライナ危機」緊急人道支援金の件
事務局の件
宮川会員のご母堂弔慰金の件

議事録
会計報告
例会での卓話および佐野会員在籍50年のお祝いの件
子ども食堂及び特定非営利活動法人「輝」支援の件
春の親睦会の件
中島会員「旭日単光章」お祝いの件
4/27卓話山本浩之様時間PM:2：00まで延長
DocuWorks9の件
5/11（水）第1例会前AM10:30～理事会時間変更の件
退会の件（三木会員）

議事録
会計報告
ネットバンキング（大阪シティ信用金庫）導入の件
里親・里子支援事業（プログラミング教育機材寄贈）の件
八尾をきれいにする運動推進本部への本部委員派遣の件 
退会の件（小林・奥谷・北野・竹原会員）
お見舞金の件（児林会員、森島事務局員）
6/1新旧合同理事会
５月末活動報告書、活動計画書提出
6/8大谷ガバナー補佐来訪　新旧合同三役

会計報告
2022年度決議審議会上程決議案承認の件

「交通事故をなくす運動」
　　八尾市推進本部委員の異動の確認について
大阪フレンドRC第23回クラブ創立記念例会
　　　　　　　　　（第982回例会）お祝いの件
春の親睦会収支報告の件
ロータリーデー八尾（イルミネーション）収支報告の件
里親・里子支援事業　追加費用の件
里親・里子支援事業　収支報告の件

退会の件（小山会員・西会員）

５. 11

６.  １

６.  ４



金　　額勘定科目 内　　訳
普 通 預 金

立　替　金
差入保証金

決算書類並びに会計帳簿を監査の結果正確適正に処理され
財産目録については貯金証書、通帳と符合していることを認めます。

2022年６月30日
八尾ロータリークラブ　　会　長　田　中　康　正

幹　事　新　宮　一　誓
会　計　吉　田　法　功

監査人　小　谷　逸　朗
倉　内　雅　寛
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運営目的の預金
慈善・奉仕目的の預金
その他の預金
その他の預金（65周年積立）

八尾ロータリークラブ　貸借対照表
2022年6月30日現在

上記の通り会計報告いたします。

4,349,519
9,337,585

12,676,159
834,814
83,600

¥27,281,677

1,000,000
0

¥1,000,000

¥28,281,677

169,623
13,380

100,000
¥283,003

11,433,204
12,676,159

834,814
3,054,497

¥27,998,674

¥28,281,677

No.8046668
No.1538188
No.67192
No.2046065
No.3412698
No.263624

大阪シティ信用金庫　一般会計
大阪シティ信用金庫　奉仕部門
南都銀行
南都銀行65周年積立
永和信用金庫（定期）
永和信用金庫
印刷費（名刺）
八尾商工会議所

資産合計

4,349,519
9,337,585
2,606,897

834,814
10,068,262

1,000
83,600

1,000,000
¥28,281,677

資産の内訳

負債の内訳

クラブ資本の内訳

資産
銀行預金

立替金
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小　　計

固定資産
差入保証金
その他
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小　　計

資産合計

負債
未払金
預り金
前受金
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　負債合計

クラブ資本
期首の資本
事業積立金
65周年積立金
年度の収支差額
　　　　　　　　　　　　　　　　期末（または現在）の資本

負債とクラブ資本の合計

財産目録

金　　額勘定科目 内　　訳
16,500
10,703

135,520
6,900
8,180
5,200

5.６月夫人誕生お祝い
6/29例会飲み物代
6/29例会食事代
6/29小会議室
源泉所得税
特徴住民税
米山奨学金７月分

負債合計

169,623

13,380
100,000

¥283,003

未　払　金

預　り　金

前　受　金

金　　額勘定科目 内　　訳
委員会・管理部門
奉仕部門
65周年積立金
教育基金 
差入保証金分

クラブ資本金合計

4,143,134
9,344,567

834,814
12,676,159
1,000,000

¥27,998,674

繰　越　金
繰　越　金

65周年積立金
積　立　金
繰越金差額
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八尾ロータリークラブ職業分類

１

２

３

４

５

６

７

資源及びその関係

エネルギー関係

建築関係

製造業及び配布業

流通

業務

開発

１

２

３

１

１

２

１

２

３

４

５

６

７

８

９

10

１

１

２

３

４

５

１

２

３

４

５

農業・園芸

漁業・水産業

石炭業・鉱油工業

航空宇宙産業

建設業・請負業

工事業・設備業

金属加工業

船舶・航海用具

金物

計量・測定・分析機器

電気・電子工業

自動車工業

機械・装置

紙工業

ガラス工業

プラスチック工業

貿易

印刷・出版

警備

金融・保険

不動産

倉庫

法律

経済

医療施設

医師

薬学

11

12

13

14

15

16

17

18

６

７

８

９

10

６

７

８

化学工業

ゴム工業

食品工業

データ処理機器

綿工業

家具・備品・家庭用品

販売促進材料

学校教材

通信事業

飲食

サービス業

葬儀

小売業

学校教育

宗教

団体

実 業 の 部

専門職業の部

大 分 類

2022年７月１日現在

中 分 類
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八尾ロータリークラブ職業分類表
実 業 の 部
〔１. 資源及びその関係〕

中　分　類
1 園芸
2 造園
3 造園業
1 漁業用ロープ
1 石炭販売
2 石油販売

1 農業・園芸

2 漁業・水産業
3 石炭業・鉱油工業

小　分　類 正　会　員

稲 田 賢 二

1 建築
2 建築設計
3 総合建設

4 塗装業
5 設計監理
6 建築コンサルタント
7 建築請負
8 建築資材リース
9 建築内装業
1 ガス設備
2 空調設備
3 通信・信号工事
4 電気設備・消防設備
5 めっき

1 航空

1 建設業・請負業

2 工事業・設備業

1 航空宇宙産業

山 本 昌 市
中 川 廣 次
西 村 　 衛
澁 谷 登志和
菅 野 茂 人

柏 木 武生宜
飯 田 寛 光
山 本 勝 彦
吉 田 法 功
濵 岡 千寿郎

鼓呂雲 健 造

新 宮 一 誓

〔３. 建築関係〕

1 金属製品製造
2 プレス加工
3 綿材加工
4 コンベア部品製造
1 船舶用品製造
1 建築金物製造
1 計量器製造

1 金属加工業

2 船舶・航海用具
3 金物
4 計量・測定・分析機器

〔４. 製造業及び配布業〕

〔２. エネルギー関係〕

平 尾 貴 英富 田 　 宏
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中　分　類
1 電気器具製造
2 電子部品製造
1 自動車販売
1 工業用炉
2 工作機械部品製造
3 製本機械
4 コンベアー
1 紙管製造
2 紙器製造
3 紙加工
1 瓶製造
2 ガラス繊維加工
3 魔法瓶製造
1 プラスチック製品製造
2 プラスチック製品販売
1 化学薬品製造
2 界面活性剤製造
3 石鹸製造
4 無機工業薬品製造
1 工業用ゴム製造
2 工業精密部品製造・販売
1 飴菓子製造
2 洋菓子製造
3 和菓子製造
4 パン製造
5 穀物販売
6 米菓製造
7 乳製品製造
8 油脂製品製造
9 食品卸・ギフト

10 食品製造
1 コンピューター関係サプライ
1 撚糸製造
2 繊維加工業
1 歯刷子製造

5 電気・電子工業

6 自動車工業
7 機械・装置

8 紙工業

9 ガラス工業

10 プラスチック工業

11 化学工業

12 ゴム工業

13 食品工業

14 データ処理機器
15 綿工業

16 家具・備品・家庭用品

小　分　類 正　会　員

北 山 弾 也

山 本 隆 一
山 本 義 治
寺 坂 哲 之
村 本 順 三

井 川 孝 三

鍋 島 圭 太

松 本 新太郎

居 相 英 機

中 島 孝 夫

池 尻 　 誠

福 村 修 一

原 田 達 也
佐 野 　 清
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中　分　類
2 歯刷子販売
3 仏壇製造
4 仏壇販売
5 ファスナー製造
6 結納品
7 呉服販売
1 POPの加工及び販売17 販売促進材料

18 学校教材

小　分　類 正　会　員
谷 口 善 紀
長 竹 　 浩

宇 野 泰 正

1 外国貿易1 貿易商

1 印刷
2 オフセット印刷
3 シール裁断
1 警備業
1 銀行
2 保険
3 証券
1 ビル経営
2 土地賃貸
3 不動産管理
4 不動産コンサルタント
5 不動産販売
6 建物賃貸
1 運輸倉庫

1 電話事業
1 レストラン
2 給食
3 料亭
4 居酒屋
1 洗車業
2 旅行斡旋業
3 音楽事務所
4 貸切バス
5 人材派遣

1 印刷・出版

2 警備
3 金融・保険

4 不動産

5 倉庫

6 通信事業
7 飲食

8 サービス業

田 中 康 正
田 中 康 貴

吉 本 憲 司

小 谷 逸 朗

山 口 智 士
松 井 良 介
曽 家 清 弘
出 口 貴 士
高 井 榮 彌
大 槻 恭 介

竹 中 浩 人

山 陰 恭 志
宮 川 　 清

〔５. 流　通〕

〔６. 業　務〕
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1 弁護士
2 司法書士
3 行政書士
4 社会保険労務士
1 税理士
1 公立病院
2 私立病院
1 内科医
2 外科医
3 小児科医
4 産婦人科医
5 耳鼻咽喉科医
6 歯科医
7 口腔外科医
8 矯正歯科医
9 物療科士
1 薬剤師
2 医薬品製造
3 医薬品販売
1 大学
2 高等学校
3 幼稚園
4 学習塾
1 仏教
2 神道
1 社会福祉

2 政経文化研究所

1 法律

2 経済
3 医療施設

4 医師

5 薬学

6 学校教育

7 宗教

8 団体 相 馬 康 人

松 岡 伸 晃

野 村 俊 隆

倉 内 雅 寛

佐 々 木 　 洋

森 川 充 康

大 橋 裕 之

浦 上 健 司

友 田 　 昭
児 林 秀 一
倉 角 和 弥

〔７. 開　発〕

専 門 職 業 の 部

中　分　類
6 環境衛生商品レンタル
1 葬儀業
1 眼鏡販売
2 百貨店
3 ペット食品
4 福祉用具

9 葬儀
10 小売業

小　分　類 正　会　員
福 田 隆 教
藤 田 隆 司
大 熊 　 勉

加 藤 　 優
児 林 健 太
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Ｓ．Ａ．Ａ

1. 委 員 会 開 催
　　第１回　６月23日　山徳にて　当メンバー・会長・副会長・幹事
　　　　　　10名参加　　　出席委員会と合同開催
　　第２回　６月30日例会場にて　当メンバー　　　８名参加

2. 活　動　報　告
　（１）例会場設営
　　　・新型コロナ感染予防を徹底し、特に換気・消毒・ソーシャルディスタン
　　　　スを行いました。
　　　・Zoom機器を設営し、会場出席との選択制にしました。
　（２）食事の手配
　　　・無駄を省くために例会出欠の意向を事前に会員にお聞きして（メール・
　　　　ＦＡＸ）食事を用意しました。
　（３）ニコニコ箱を募る
　　　・会員の皆様に気持ちよく奉仕活動に協力してもらえるように声掛けさせ
　　　　て頂きました。
　　　・頂いたコメントをできるだけハッキリとした声で報告しました。
　　　・オクトン様と協力してグッズ販売をし、売上一部をニコニコしました。
　（４）年次表彰と誕生日祝いの贈り物の手配
　　　・各世代に合わせた物を選択しました。
　　　・奥様誕生日には花をご自宅に贈らせていただきました。

Ｓ Ａ Ａ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ

西 村 　 衛
松　本　新太郎
寺 坂 哲 之
長 竹 　 浩
小 谷 逸 朗
鍋 島 圭 太
三　木　由貴男
谷 口 善 紀
竹 中 浩 人
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クラブ管理運営委員会

委 員 長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

児 林 秀 一
山 陰 恭 志
富 田 　 宏
飯 田 寛 光
澁　谷　登志和
小 谷 逸 朗
井 川 孝 三
長 竹 　 浩

1. 委 員 会 開 催
　

2. 活　動　報　告
　新型コロナウイルス蔓延の中活動が始まりました。本年度会長方針は「ロータ
リーを通じてみんなに希望と笑顔を　そしてロータリアンの成長！」でした。ま
た、会長所信のコロナ禍だからこそ組織力を発揮して何かしなければならない。
を旗頭とし一年間活動して参りました。

　会員増強委員会については８名の新入会員に入会頂きましたが、残念ながら退
会者10名であり純増には至りませんでした。出席委員会におきましては、コロナ
禍にもかかわらず平均出席率70％と致しました。またプログラム委員会につきま
しては、経営者・著名人をお呼びして卓話に魅力をもたせました。親睦活動委員
会につきましては、コロナ禍でありながらも全ての行事を執り行いました。クラ
ブ広報委員会としては、今年度のクラブ活動ビデオを作成しました。そしてクラ
ブ研修委員会は、八尾ローターアクターに職業奉仕の卓話等、新しいロータリア
ンにロータリーに入って良かったこと、これからやりたいことなどのバズセッシ
ョンをハイブリッドにて会員全員で行いました。残念ながら越中八尾委員会はコ
ロナ禍の為お互いの交流が難しい中、６月８日の例会に出席して参りました。
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会員増強委員会

1. 委 員 会 開 催
　

2. 活　動　報　告
　コロナ禍の難しい状況の中、６名の新入会員の入会を目指しておりましたが、
会員皆様のご紹介により８名の新入会員に入会いただきました。８月には地区の
拡大増強委員会加茂委員長をお招きしてロータリークラブの会員増強の現状と対
策についてお話いただきました。新入会員向けのセミナーについては開催できま
せんでした。田中会長のもと、クラブは退会者ゼロを目指しておりましたが残念
ながら転勤による退会者を除き９名の退会がありました。

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 

山 陰 恭 志
山 口 智 士
山 本 勝 彦
柏　木　武生宜
大 橋 裕 之
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出 席 委 員 会

1. 委 員 会 開 催
　コロナ禍の中で、委員会は開催出来ませんでした。

2. 活　動　報　告
　＊例会にて出席報告をさせて頂きました。　　　　
　＊コロナ禍の中で100％例会を達成出来ませんでした。
　
　Zoomによる出席の方法が分かりにくい方へのサポートも出来ないままで
申し訳ありませんでした。

委 員 長
副委員長

　委　　員
〃　 
〃　 
〃　 

富 田 　 宏
大 熊 　 勉
池 尻 　 誠
奥 谷 英 一
友 田 　 昭
佐々木　　　洋



1. 委 員 会 開 催
　新型コロナウィルス感染拡大の状況を観察しながら、随時開催しました。

2. 活　動　報　告
　（１）初親睦会　７月14日　バスで当麻寺見学。写仏体験をしてから抹茶を一
　　　　服いただきました。その後ヴェルデ辻甚にて食事会。35名参加で、司会
　　　　は松井副委員長。新型コロナ対策として、マジックショーを組み込みま
　　　　した。文化と美食に触れる１日となりました。
　（２）秋の親睦旅行　11月17日　バスで有馬温泉兵衛向陽閣へ向かいました。
　　　　秋の有馬温泉を散策した後、食事会。35名参加で、司会は谷口委員。秋
　　　　を楽しむ時間を過ごしました。
　（３）忘年家族例会　12月15日　コンラッドホテル大阪で83名の参加で行い
　　　　ました。総合司会は加藤委員、大御所「オール阪神巨人」による漫才で
　　　　盛り上がり、お子さんへのXmasプレゼント、ビンゴ大会は豪華景品で
　　　　大盛り上がり。ゲスト・ビジターも多数参加いただき、楽しい忘年家族
　　　　会でありました。
　（４）春の親睦会　５月11日　バスで中之島バラ園鑑賞後、中の島美術館へ移
　　　　動「モディリアーニ展」観覧。芸術に触れていただいてから、リーガロ
　　　　イヤル大阪・ダイヤモンドホールにて食事会を行いました。33名の参加
　　　　で、司会は田中委員、芸術と美食に触れる１日を過ごしました。

　親睦委員会の皆さんには、各催しに積極的に役割を担っていただき、ご協力頂
いたことを感謝申し上げます。
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親睦活動委員会

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

飯 田 寛 光
松 井 良 介
倉 内 雅 寛
鍋 島 圭 太
三　木　由貴男
森 川 充 康
福 村 修 一
谷 口 善 紀
原 田 達 也
竹 中 浩 人
浦 上 健 司
倉 角 和 弥
田 中 康 貴
出 口 貴 士
加 藤 　 優
児 林 健 太

越中八尾RC担当委員会

1. 委 員 会 開 催
　４月５日　八尾市にて開催
　５月25日　例会場にて開催

2. 活　動　報　告
　６月７日～８日越中八尾ＲＣに訪問。
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委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 

澁　谷　登志和
菅 野 茂 人
濵　岡　千寿郎
宮 川 　 清
小 谷 逸 朗
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プログラム委員会

1. 委 員 会 開 催
　必要に応じ、随時開催しました。

2. 活　動　報　告
　（１）卓話を計41回開催しました。
　　　　　内訳は外部講師21名、クラブ内の各委員会発表（会長の所信も含む）
　　　　18回です。
　（２）外部講師
　　　　　松井大阪市長、大松八尾市長をはじめとして政財界のそうそうたる
　　　　方々から、元阪神タイガーズの八木選手、祇園の芸妓さんまでバラエテ
　　　　ィーに富んだ方々に卓話をお願いしました。豪華絢爛たるゲストもあり
　　　　ましたが八尾市歴史民俗資料館の館長様にも卓話をお願いし、我々の生
　　　　活する故郷についても知識を深めることができました。
　（３）会員による卓話
　　　　　友田会員、倉内会員による、ご自分の職業におけるトピックス、会員
　　　　の教養向上のための卓話をお願いしました。
　　　　　またロータリー特別月間には各委員長より卓話をお願いしました。
　（４）公開例会
　　　　　元阪神タイガーズの八木選手や元関西テレビの山本アナウンサーの卓
　　　　話の際には公開卓話として、近隣のロータリークラブの方々をお招きし
　　　　て好評を得ました。
　　　　　これも田中会長、山口会員の多大なるご尽力の賜物です。心より感謝
　　　　します。

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

小 谷 逸 朗
平 尾 貴 英 
佐 野 　 清
池 尻 　 誠
村 本 順 三
山 口 智 士
相 馬 康 人

2021.7～2022.6　プログラム実績表

年　月　日 卓　話　者 テ　ー　マ

会長所信表明・幹事所信表明
活動計画
活動計画
活動計画

地区会員数の現状と会員増強
　　　　　並びに退会防止について
例会休会
私を語る
私を語る

企業のためのSDGS入門
ロータリーの友について
陽子線治療について
コロナ禍の市政運営について
私を語る

ロータリアンと奨学生、学友会を結ぶもの
ガバナー公式訪問
大阪の未来について
芸術の秋～弦楽器の調べ

例会休会
ロータリー財団月間に因んで
踊り演目：紅葉の橋  変わりゆく伝統文化
今年の球界、総まとめ

八尾は聖徳太子と物部守屋
神道について
移動例会　忘年家族会
上半期を振り返って
例会休会

田中会長・新宮幹事
児林副会長・福田・相馬・藤田・稲田会員
西村・山陰・飯田・井川・宮川・大槻会員
富田・小谷・澁谷・長竹・山本（隆）・
井川会員

石橋英司氏（東大阪RC）

出口会員・加藤会員
浦上会員・倉角会員

青柳仁士氏
木村芳樹氏（大阪南RC）
田中耕太郎氏
大松桂右氏（八尾市長）
田中（貴）会員・児林（健）会員

清水清一氏（大阪船場RC）・頼　育萱氏
吉川秀隆ガバナー（大阪RC）
溝畑　宏氏
西川彩乃氏・美越　希氏

相馬会員・竹原会員
雛　祐氏
八木　裕氏（元阪神タイガース）

小谷利明氏
友田会員

田中会長・新宮幹事　　　　　　　　　　　
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年　月　日 卓　話　者 テ　ー　マ

例会休会
例会休会
職業奉仕とは
ロータリーの歩み

グループディスカッション
相続と事業継承について
例会休会
例会休会

人生100年の体を考える
子ども・若者・ひとり親～支援を
　　通して見えた日本の現在と未来～
今、教育現場で問われている事
公立学校・私立学校・
　　教育委員会を渡り歩いて50年
オンライン上での
　　こどもの居場所作りについて

衛星クラブについて
河内音頭のふるさと八尾の町おこし
これからの大阪経済について
輝いて生きる

ロータリーファミリーを育む
税務行政の未来像　-デジタル
　トランスフォーメーションへの取組み-
八尾市内中小事業所における
　従業員向け福利厚生サービスの紹介

ローターアクト活動報告
活動報告
活動報告
活動報告

一年を振り返って

福田会員・福村会員
井川会員

クラブ研修委員会
倉内会員

網野知之氏
辻由起子氏

北山貞夫様
金光八尾中学校高等学校校長 中原敏博氏

浦上弘明氏

川上智子氏
河内家菊水丸氏
大阪市長　松井一郎氏
山本浩之氏

地区学友会会長　河田恵樹氏
八尾税務署署長　小山幹一氏

丸山恭司氏

児林副会長・福田・相馬・藤田・稲田会員
西村・山陰・飯田・井川・宮川・大槻会員
富田・小谷・澁谷・長竹・竹原・山本（隆）・
井川会員
田中会長・新宮幹事・曽家副幹事　　　　
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クラブ研修委員会

1. 委 員 会 開 催
　

2. 活　動　報　告
　（１）ロータリーの基本理念、歴史について卓話実施。
　（２）ローターアクトにロータリーの職業奉仕を中心に卓話を行った。

　田中会長のテーマの一つである「原点回帰」に基づいた研修会を実施する予定
を行う予定でしたが、すべて中止。

-25-

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

井 川 孝 三
稲 田 賢 二
柏　木　武生宜
山 陰 恭 志
澁　谷　登志和
長 竹 　 浩
吉 田 法 功

2021.7～2022.6　プログラム実績表

年　月　日 卓　話　者 テ　ー　マ

会長所信表明・幹事所信表明
活動計画
活動計画
活動計画

地区会員数の現状と会員増強
　　　　　並びに退会防止について
例会休会
私を語る
私を語る

企業のためのSDGS入門
ロータリーの友について
陽子線治療について
コロナ禍の市政運営について
私を語る

ロータリアンと奨学生、学友会を結ぶもの
ガバナー公式訪問
大阪の未来について
芸術の秋～弦楽器の調べ

例会休会
ロータリー財団月間に因んで
踊り演目：紅葉の橋  変わりゆく伝統文化
今年の球界、総まとめ

八尾は聖徳太子と物部守屋
神道について
移動例会　忘年家族会
上半期を振り返って
例会休会

田中会長・新宮幹事
児林副会長・福田・相馬・藤田・稲田会員
西村・山陰・飯田・井川・宮川・大槻会員
富田・小谷・澁谷・長竹・山本（隆）・
井川会員

石橋英司氏（東大阪RC）

出口会員・加藤会員
浦上会員・倉角会員

青柳仁士氏
木村芳樹氏（大阪南RC）
田中耕太郎氏
大松桂右氏（八尾市長）
田中（貴）会員・児林（健）会員

清水清一氏（大阪船場RC）・頼　育萱氏
吉川秀隆ガバナー（大阪RC）
溝畑　宏氏
西川彩乃氏・美越　希氏

相馬会員・竹原会員
雛　祐氏
八木　裕氏（元阪神タイガース）

小谷利明氏
友田会員

田中会長・新宮幹事　　　　　　　　　　　
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年　月　日 卓　話　者 テ　ー　マ

例会休会
例会休会
職業奉仕とは
ロータリーの歩み

グループディスカッション
相続と事業継承について
例会休会
例会休会

人生100年の体を考える
子ども・若者・ひとり親～支援を
　　通して見えた日本の現在と未来～
今、教育現場で問われている事
公立学校・私立学校・
　　教育委員会を渡り歩いて50年
オンライン上での
　　こどもの居場所作りについて

衛星クラブについて
河内音頭のふるさと八尾の町おこし
これからの大阪経済について
輝いて生きる

ロータリーファミリーを育む
税務行政の未来像　-デジタル
　トランスフォーメーションへの取組み-
八尾市内中小事業所における
　従業員向け福利厚生サービスの紹介

ローターアクト活動報告
活動報告
活動報告
活動報告

一年を振り返って

福田会員・福村会員
井川会員

クラブ研修委員会
倉内会員

網野知之氏
辻由起子氏

北山貞夫様
金光八尾中学校高等学校校長 中原敏博氏

浦上弘明氏

川上智子氏
河内家菊水丸氏
大阪市長　松井一郎氏
山本浩之氏

地区学友会会長　河田恵樹氏
八尾税務署署長　小山幹一氏

丸山恭司氏

児林副会長・福田・相馬・藤田・稲田会員
西村・山陰・飯田・井川・宮川・大槻会員
富田・小谷・澁谷・長竹・竹原・山本（隆）・
井川会員
田中会長・新宮幹事・曽家副幹事　　　　
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クラブ広報委員会

1. 委 員 会 開 催
　随時開催致しました。

2. 活　動　報　告
　（１）会報を作成しました。
　　　　視覚的にも詳しく伝わるように、可能な範囲で写真を掲載しました。
　（２）ホームページの管理・運営をしました。
　（３）毎月「ロータリーの友」の内容紹介を行いました。
　　　　新入会員の方々にも発表して頂く機会を設けました。
　（４）八尾ロータリークラブの紹介ビデオを作成しました。

委 員 長
副委員長
委　　員

〃 　
〃 　
〃 　
〃 　

 

長 竹 　 浩
谷 口 善 紀
高 井 榮 彌
吉 本 憲 司
北 野 和 男
竹 原 信 二
松 岡 伸 晃

-27-

職業奉仕委員会

1. 委 員 会 開 催
　職業奉仕委員会では2021年11月に委員会を開催致しました。

2. 活　動　報　告
　2021年11月に地区の（クラブ職業奉仕委員長会議）に出席致しました。
　2022年１月の職業奉仕月間に私と福村副委員長と共に地区の作成した資料を中
心に例会場において職業奉仕の卓話を行いました。
　2022年４月に井川会員を講師に職業奉仕の考え方のお話を聞かせて頂きまし
た。
　2022年５月には各会員の職業に対する考え方や会員扶助に関するアンケートを
元に話し合いました。
　2022年６月の最終例会後に再度勉強会を行いました。

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

福 田 隆 教
福 村 修 一
佐 野 　 清
山 本 義 治
宇 野 泰 正
倉 内 雅 寛
森 川 充 康
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1. 委 員 会 開 催
　新型コロナウイルス感染流行を受け、会合の開催は控え各委員への連絡・報告
のみに留めました。
　６月末に事業報告を目的とした会合を開催しました。 

2. 活　動　報　告
　（１）街角イルミネーション事業の実施
　　　　　例年、市民の方々より高い評価をいただいているイルミネーション事
　　　　業を開催しました。今年度では点灯式に２年ぶりに児童を招いて盛り上
　　　　がったことに加え、近隣との交渉の結果、点灯期間を１月末まで延長で
　　　　きたため、街の防犯・活性化やクラブの公共イメージに貢献できたと考
　　　　えます。
　（２）高齢者・障害者施設もちつき事業の実施
　　　　　施設入所の高齢者・障害者の方々に、かつて慣れ親しんだもちつきを
　　　　体験していただきました。同時開催の八尾ＲＡＣ会員によるレクリエー
　　　　ションと併せ、懐かしさとともに活力を得ていただけたと考えます。
　（３）里親・里子支援事業の実施
　　　　　里親・里子を支えたいとの会長の想いに応え、里親会に所属する里子
　　　　達にプログラミング教育機材「アーテックロボ2.0」39台を寄贈しまし
　　　　た。同支援事業では当初、白浜アドベンチャーワールドへの一泊旅行を
　　　　計画しておりましたが新型コロナ感染流行のため中止となり、その代替
　　　　となります。プログラミングは学校教育での必修化等重視されていなが
　　　　ら、教育体制の確立に著しい遅れが否めません。当クラブ宇野会員のア
　　　　ーテック株式会社では、子供たちが興味を持って創造性を育みつつプロ
　　　　グラミングを学べる教育機材を他社に先駆けて開発しておられ、上記商
　　　　品はその最新版となります。当クラブから当該機材を寄贈し活用しても
　　　　らうことで、里子達の将来につながる持続的成長を促せたと考えます。
　　　　また、中高生以上の里子を対象に講習会を実施しました。彼らに使用方
　　　　法を習熟してもらい、指導役として下の世代に教える体制を整えるのが
　　　　目的ですが、加えて里子間でのコミュニケーション促進も狙っています。
　　　　なお次年度以降となりますが、里親会では里子達の作品発表会を検討し
　　　　ておられ、モチベーション向上やさらなる展開を期待しています。

社会奉仕委員会

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

相 馬 康 人
小 谷 逸 朗
村 本 順 三
中 川 廣 次
大 熊 　 勉
鍋 島 圭 太
福 村 修 一
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国際奉仕委員会

1. 委 員 会 開 催
　８/18例会場、９/８例会場、９/17心斎橋宇治園、９/22例会場、10/６例会
場、11/11ホテルサンホワイト、12/10お茶っこにて開催いたしました。

2. 活　動　報　告
　（１）台北東ＲＣの第58回認証授与式に現地には行けませんでしたが、ビデオ
　　　　レターでお祝いのメッセージをお届けしました。ビデオレターについて
　　　　は、字幕を付けたことを特に喜んでいただきました。
　（２）フィリピンにて、昨年12月16日に大型台風オデットの直撃を受け国際協
　　　　力団体ＮＰＯ法人ゴーシェア様から、支援物資の輸送手段の船に損害が
　　　　あり修理の支援を求められ、支援いたしました。2022年２月送金、
　　　　2022年５月に完成いたしました。出来上がったことによる効果としまし
　　　　て、離島コミュニティの若年層の雇用を生み出すとのことです。
　（３）2660地区国際奉仕委員会にて提案された、コンゴ民主共和国の支援と大
　　　　阪日本語教育センターへの食事支援へ参加いたしました。

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

藤 田 隆 司
鍋 島 圭 太
小 山 悦 治
小 林 成 禎
野 村 俊 隆
鼓呂雲　健　造
谷 口 善 紀
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ロータリー財団委員会

1. 委 員 会 開 催
　随時開催。

2. 活　動　報　告
　（１）11月のロータリー財団月間において前地区財団委員長に卓話をお願いし
　　　　ました。
　（２）年次基金の目標額（＄200）に対して（＄153.66）でした。
　（３）ポリオプラス基金（＄50）達成
　（４）ベネファクターを１名輩出致しました。　

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 

竹 原 信 二
宮 川 　 清
居 相 英 機
山 本 昌 市
平 尾 貴 英
原 田 達 也
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青少年奉仕委員会

1. 委 員 会 開 催
　必要に応じて数回開催しました。

2. 活　動　報　告
　（１）子供食堂、不登校児童支援団体「輝」への協力、支援
　　　　４月13日　子供食堂に10万円
　　　　　　　　　　「輝」 に30万円　への支援金を贈呈しました。
　（２）曽爾高原、リーダー研は中止
　（３）地区主催の青少年奉仕事業への参加、協力
　（４）インターアクト委員会、ローターアクト委員会、米山奨学委員会と連携
　　　　し、互いの事業への参加協力
　（５）１月８日新春少年サッカー大会を開催しました。

稲 田 賢 二
吉 田 法 功
佐 野 　 清
中 島 孝 夫
小 山 悦 治
井 川 孝 三
濵　岡　千寿郎
宮 川 　 清
西 　 秀 樹
相 馬 康 人
山 本 隆 一
藤 田 隆 司
友 田 　 昭
曽 家 清 弘
川 村 健 司
松 岡 伸 晃

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

 



インターアクト委員会

1. 委 員 会 開 催
　随時開催。

2. 活　動　報　告
　（１）2021～2022年度のコロナ感染予防で活動制限がありましたが、金光八
　　　　尾中学校・高等学校に８月16日熱中対策として冷感マスクを1000枚贈
　　　　呈致しました。
　（２）校内での全クラブ活動が中止となり10月30日にインターアクトクラブの
　　　　年次大会についても校外にてZoom会議で開催されました。
　（３）５月21日金光八尾中学校・高等学校内で新入生歓迎式典後、金光八尾中
　　　　学校・高等学校から志紀ボーリングアローまでのクリーンハイクが実施
　　　　されました。
　（４）５月26日インターアクト地区合同新入生歓迎会が万博公園にて行われま
　　　　した。

－32－

宮 川 　 清
山 本 昌 市

委 員 長
副委員長

ローターアクト委員会

－33－

大 槻 恭 介
野 村 俊 隆

委 員 長
副委員長

1. 委 員 会 開 催
　委員会の開催は１回のみとなりました。

2. 活　動　報　告
　（１）第一回地区献血（難波高島屋前）
　（２）中学校リーダー研修は中止となりました。
　（３）秋のＲＹＬＡセミナー（リモート開催）
　（４）イルミネーション点灯式
　（５）輝との門松作り
　（６）高齢者施設での餅つき
　（７）里親里子との白浜研修旅行は中止となりました。
　（８）第２回全国一斉献血（難波高島屋前）
　（９）春のＲＬＲＡセミナー（青少年海洋センター）
　（10）認定状伝達式（プリムローズ大阪）
　（11）地区年次大会（ホテルグランヴィア大阪）

　八尾ローターアクトクラブはコロナ禍ではありましたが月２回の例会、月１回
の理事会、そして中止になった事業もありましたが認定状伝達式を含め数多くの
事業が行われたと思います。
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1. 委 員 会 開 催
　2021年～22年度の委員会はコロナ禍の影響もあり開催はかないませんでした。

2. 活　動　報　告
　（１）当クラブ受け入れ米山奨学生ミナさんについて
　　　　①卓話をしていただくことは出来ませんでした。ただし、月初の奨学金
　　　　　贈呈の際に近況報告を毎回お願いしました。Zoom例会中は月初のみ
　　　　　ならずリモートで積極的にご参加頂きました。
　　　　②７月14日初親睦会に参加して頂きました。
　　　　③12月忘年家族会に参加して頂きました。
　　　　④５月11日春の親睦会に参加して頂きました。
　　　　⑤奨学生の歓迎会はできませんでした。
　（２）米山寄付について
　　　　　寄付額の弊クラブの目標は達成できませんでしたが、一人あたりの寄
　　　　付額は20,567円になりました。皆様ご協力いただきまして有難うござい
　　　　ました。
　（３）米山月間について
　　　　　10月６日の例会に米山学友会（関西）より頼育萱さんに来ていただき、
　　　　「ロータリアンと奨学生、学友会を結ぶもの」のタイトルで卓話をして
　　　　頂きました。

米山奨学会委員会

山 本 隆 一
三　木　由貴男

委 員 長
副委員長
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1. 委 員 会 開 催

2. 活　動　報　告
　カウンセラー制度の実施。
　その他の活動についてはすべて中止。

クラブ戦略計画委員会

戸 田 　 孝
松　本　新太郎
井 川 孝 三
吉 本 憲 司
佐 野 　 清
飯 田 寛 光
田 中 康 正
児 林 秀 一
新 宮 一 誓

名誉委員　パストガバナー
常任委員　パストガバナー

委 員 長
副委員長

役職委員　直前会長
会　　長
副 会 長
幹　　事
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国際ロータリー テーマ
ROTARY CONNECTS THE WORLD

ロータリーは世界をつなぐ
　　

第2660地区スローガン
Stand By You　～あなたと共に～

　　
八尾ロータリークラブ テーマ

The Pursuit of True Service and Friendship
真実の奉仕と親睦を探求する


